

Wasser Marsch – Kinder Marsch

Eine Woche nach der Räumübung im Kinderhaus Aufkirchen haben Kinder und Mitarbeiterinnen einen Gegenbesuch im Feuerwehrhaus gestartet. Bei regnerischem Wetter haben sie sich auf den Weg gemacht, zuerst mit den Kleinen

aus der Krippe und im Anschluss mit den Kindergartenkindern. Vor Ort wurden Sie von einem freundlichen Trupp, allen voran Feuerwehrkommandant Peter Reiss, erwartet und begrüßt. Sehr ansprechend und altersgemäß wurden die Kinder

wieder in den Aufgaben der Feuerwehrleute unterwiesen und durften viel Interessantes und Wissenswertes über deren Ausrüstung erfahren und auch ausprobieren. Einblicke in das Feuerwehrauto und Probesitzen im Einsatzfahrzeug wurden ger-

ne angenommen. Das oberste Ziel, dass die Kinder die Furcht vor den uniformierten, beizeiten auch maskierten Einsatzkräften verlieren, wurde sehr gut umgesetzt.

Viel Freude kam beim Löschen auf – Wasser Marsch – nachdem das Wasser von oben eine kleine Pause eingelegt hatte. Beim Marsch zurück zum Kinderhaus haben sich die Kinder rege über ihre Erfahrungen im Feuerwehrhaus ausgetauscht. Mit Nachwuchsfeuerwehrleuten in nicht allzu ferner Zukunft ist zu rechnen!

An dieser Stelle herzlichen Dank an die Freiwillige Feuerwehr Aufkirchen für Ihren Einsatz im Kinderhaus und den erlebnisreichen Vormittag im Feuerwehrhaus. ■

Artikel und Foto: OKU

